



Dolores Padierna celebra Reforma Judicial: Un Poder Judicial a la altura del pueblo



Dolores Padierna defiende la Reforma Judicial: “Un Poder Judicial para el pueblo”

Tras la **aprobación de la Reforma al Poder Judicial en el Senado y la Cámara de Diputados**, la diputada federal **Dolores Padierna Luna** ha sido una de las defensoras más firmes de esta iniciativa. En un video compartido en redes sociales, Padierna aseguró que México merece un Poder Judicial a la altura de su pueblo y de los retos que enfrenta. Según la legisladora, esta reforma busca garantizar un sistema de justicia más accesible y justo para todos los ciudadanos, con jueces, magistrados y ministros electos por voto popular.

La [Reforma Judicial](#), impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ha sido uno de los temas más discutidos en el ámbito político mexicano. Mientras algunos celebran este cambio como un paso hacia la democratización de la justicia, otros lo ven con preocupación. Dolores Padierna, por su parte, destacó que esta transformación responde al mandato del pueblo y es una oportunidad para renovar el sistema judicial.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Dolores-Padierna-celebra-Reforma-Judicial-Un-Poder-Judicial-a-la-altura-del-pueblo-20240911-0147.html>